

Schulpflege

An die Eltern und Erziehungsberechtigten der Kindergarten-, Primar- und Sekundarklassen im Schuljahr 2020/21

Küsnacht, 15. Januar 2021

Corona - Elterninformation 21

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Auch im neuen Jahr beschäftigt uns die Coronathematik unvermindert.

So hat der Bundesrat am Mittwoch, 13. Januar 2021 die Corona-Schutzmassnahmen verschärft und bis Ende Februar 2021 verlängert. Die neuen Bestimmungen betreffen die Schulen nur am Rande. Das bedeutet, dass die bestehenden Regelungen mit wenigen Anpassungen weiterhin gültig sind und mindestens bis Ende Februar 2021 weitergeführt werden.

Für die Schulen in Küsnacht heisst das:

- Alle Personen sollen weiterhin möglichst gut in der Schule vor einer Ansteckung und Übertragung geschützt werden.
- Trotz allen Einschränkungen soll den Kindern und Jugendlichen ein soziales und pädagogisches Umfeld geboten werden, welches eine gesunde Entwicklung, das Lernen und eine Beteiligung an einer Schulgemeinschaft ermöglicht.
- Das Schutzkonzept ist nur so gut wie es eingehalten wird. Nicht das Konzept schützt vor Ansteckung, sondern die Bereitschaft aller, die empfohlenen Massnahmen möglichst einzuhalten.
- Wir konzentrieren uns auf das Machbare: Maskentragpflicht gemäss Vorgaben, Hygienemassnahmen, Abstandsregeln unter den Erwachsenen, Schutzmassnahmen bei längerem direktem Kontakt (Plexiglasscheibe, Lüften), Nachverfolgbarkeit im Falle einer Infektion.
- Unser Schutzkonzept wird laufend aktualisiert und ist auf der Website der Schule aufgeschaltet.
- Die Schule Küsnacht folgt explizit den Vorgaben des Bundesamtes für Gesundheit und des Kantons Zürich und setzt diese pragmatisch um.



Damit in den Schulen Kontakte reduziert und somit alle Personen besser geschützt werden, sind neben der konsequenten Umsetzung der geltenden Schutzmassnahmen neu folgende Vorgaben einzuhalten:



- Physische Treffen ausserhalb des Unterrichts zu Elterngespächen sind zu vermeiden und, falls dies nicht möglich ist, mit maximal 5 Personen durchzuführen.
- Das Schulgelände ist nur für erwachsene Personen zugänglich, die in den Schulbetrieb involviert sind.
- Bei den Schulbustransporten ab Forch und Limberg gilt Maskenpflicht für Schülerinnen und Schüler ab der 4. Klasse. Wir bitten die betroffenen Eltern Ihren Kindern Masken mitzugeben.
- In der Aufnahmeklasse der Sekundarschule Zentrum besteht seit dem 11. Januar 2021 eine Maskenpflicht für alle Lernenden. Die Eltern wurden entsprechend informiert.
- In der Mensa der Schule Zentrum gilt neu die Regelung, dass max. 4 Personen an einem Tisch sitzen dürfen und die Maskenpflicht nur bei der Essenseinnahme aufgehoben ist.
- Die KICK-Ferienbetreuung in den Sportferien 2021 wird kommende Woche ausgeschrieben.
 Wir können coronabedingt eine beschränkte Zahl von Kindern aufnehmen. Bei Fragen kontaktieren Sie die Betreuungsleitungen.
- Das Freitzeitkursangebot der Schule Küsnacht wird im kommenden Semester nicht angeboten.

Wir bitten Sie, die Vorgaben des Bundes (siehe Anhang) und des Kantons auch im Privaten zu befolgen. Nur gemeinsam und solidarisch werden wir die Corona-Herausforderung bewältigen können.

Ruedi Kunz

Leiter Bildung

Mit bestem Dank für Ihr Verständnis und lieben Grüssen

Klemens Empting
Schulpräsident

2